



EL AGASAJO A LOS NIÑOS POR NAVIDAD



El sábado pasado en las dependencias del hipódromo se celebró la fiesta navideña que por noveno año consecutivo se realiza en la segunda semana de diciembre y en donde los niños junto a sus padres son homenajeados con una fraterna reunión que alegra sus corazones y les brinda una mañana de regocijo y felicidad.

Fue una hermosa fiesta, animada por payasos y Papa Noel, en donde se sintió el espíritu navideño de la familia hípica y en donde más de cien niños recibieron confites, helados, tortas y regalos.

Posteriormente todos los jinetes, preparadores y empleados de corral recibieron sendas canastas navideñas, como un aginaldo a su presencia en el espectáculo de la hípica.

La fiesta navideña ya es una tradición en la hípica guayaquileña, tal vez no tan importante para algunos, pero para otros es la oportunidad de demostrar su solidaridad con el mundo a cambio de la sonrisa de un niño.

Es así que siempre se agradecerá el aporte generoso de Jimmy Jairala, José Ormazábal, Carlos Valarezo, Tony Samán, Joan Susá, Agustín Carrasco y Salomón Dumani, gerente de Metrocentro, pues con ellos es posible llevar alegría a la familia de los profesionales hípicos.

La reunión organizada por María Eugenia López, Relacionadora pública del hipódromo contó con la grata presencia de May de Dumani, Bélgica de Ormazábal y Yadira de Montero, que año a año se juntan a esta hermosa convocatoria. (D)



ALEGRÍA Y REGALOS EN LA FIESTA



CANASTAS PARA LOS PROFESIONALES

